
Teramo. Cordone: I ponti di Brucchi…
I ponti di Brucchi…
Clamoroso! Se non fossimo in piena preparazione della campagna elettorale,
se
non fosse che ambedue i ponti (S. Ferdinando e S. Francesco) fossero stati
rifatti – riguardo alla pavimentazione – negli ultimissimi anni, se non
fosse
che al tempo dell’ultimo rifacimento si alzarono le voci unanimi delle
associazioni cittadine, ed in particolare di quelle a difesa dei
consumatori,
se non fosse che l’amministrazione comunale sia stata pubblicamente
contestata,
all’epoca, per le scelte tecniche fatte per la pavimentazione, se non fosse
che
l’avvio ora dei lavori anche su P. S Francesco per la stessa ragione siano
una
mera operazione di attivismo pre-elettorale, se non fosse che tutto ciò
significa in sostanza dare degli ‘inetti ed imbecilli’ a noi teramani,
quasi
che non fossimo in grado di vedere e discernere tutto ciò… sarebbe tutto
normale!
Non ci pare che un comunicato stampa sia il luogo per entrare nel merito
del
grave stato di insicurezza nella esecuzione dei lavori in corso, sia per
gli
operai che per i cittadini in transito, ma i teramani ci vedono, ed anche
bene!
Siamo stanchi dello sperpero del denaro pubblico, dei soldi pagati con
sacrifici da noi teramani alle casse comunali e con i quali si fanno
pessimi
lavori, questi ed altri, per poi rifarli a distanza di poco tempo, quasi
che
questa fosse la normalità!
Siamo stanchi di questo modo di amministrare…
Graziella Cordone, candidato Sindaco
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